

優しく強い子に!



http://www.minamih.net/
19・12・1(日)
南NEWS no 102

卒業まで…、今の学年が終わるまでに

12月が終われば新年。オリンピックイヤーです。6年生は3ヶ月で卒業になります。6年生になった4月に2つのことを話したのを覚えていますか。

①卒業までに読書の癖をつけよう!
②卒業までに毎日の自宅学習の癖をつけよう!
どうでしょうか? 2つの良い癖ができましたか。自宅学習に毎日取り組んで、中学も高校も塾にも行かずに有名大学に現役で合格した南の先輩の話をしたこともありましたね。みんなにもできるはずですよ。もし、小学校の勉強が分からないから塾に行こうと考えている子がいるのなら、矢上がお手伝いします。中学受験のお手伝いはできませんが、学校で習っていることでなら喜んでお手伝いをしますよ。寺子屋もします。声をかけてください。南の子には勉強もサッカーもGAMBAってほしいのです。

by 矢上

第11回大会1995年に南の5年生が決勝で府ロク(澤穂希選手や中村憲剛選手がいたチーム)を破って優勝しています。

第35回むさしの招待5年生大会

2020年1月4日(土)・5日(日) 府中少年サッカー場

○1日目 むさしのチーム集合 am8:00

○持ち物 ラインカー メジャー ラインズマンフラッグ
コート作り 第3コート



○開会式 12:00~ 第2コート本部前

○1月4日(土) 予選リーグ 15分ハーフ
☆南八王子 vs 西原(西東京市) 9:00~第3コート

☆南八王子 vs 昭和FC(長野市) 12:20~第3コート

☆南八王子 vs 林SC(厚木市) 14:35~第3コート

○1月5日(日) 2次リーグ(パート別) 決勝・パート決勝 20分ハーフ

☆2次リーグ
・1戦目 9:50~

・2戦目 13:10~

☆2次リーグ1位になるとパート決勝
・パート決勝 14:50~

○閉会式 15:20~ 第2コート本部前

※2日間とも4年生もフレンドリーマッチに参加します。

佐々木正美著『子どもの心はどう育つのか』ポプラ新書 - 2

学童期 「勤勉性」 7歳~12歳 p51~p54

周囲(社会)から期待されていることを、自発的にそして習慣的に実行することができるでしょうか。友だちから学ぶこと、友だちに教えることの意義は大きいです。そのためには数多くの友だちが必要です。

ちょうど公教育が始まって最初の数年間に相当する時期、これは小学生時代に相当する時期なのですが、この時期に**勤勉性**というものを身につけるのです。勤勉性の最もベーシックな感性や風習は、小学校時代の数年間に獲得するということだそうです。

勤勉ということとは、どういうことなのか。エリクソンは、社会的に期待される活動を自発的に、習慣的に営むことだと考えています。

その子どもの所属している社会や文化圏で、社会的に期待される活動を自発性を持って、習慣的にどれくらい営めるかということです。そこでそういうことが十分身につくためには、**仲間と道具や知識や体験の世界を共有し合わなければならない**。友人と道具とか、知識とか、体験の世界を……です。

仲間と道具や知識や体験の社会を共有し合うということは、くだけて言えば**友だちから何かを学ぶこと、友だちに何かを教えること**だと言うのです。

こういう経験をどれくらい豊かにするかということが、子どもの勤勉さを育む上で決定的に重要な要件であるのです。



三間で、互いの考えや想いを伝え合い・教え合い、学び合い・育ち合うのが何より大切なのです。指導者・先生に教わるより、仲間同士の教え合いのほうが効果があるのです。基本を教わったあとは、サッカークラブでも同じことが言えるのです。

ストップ・ゴールの練習をする幼児・1年生 どんなプレーヤーになりたいか、どんなチームを創りたいかは子ども達が考えて、その実現に向けて努力することで伸びるのです。

矢上も寺田小(緑が丘小)の担任時代、4人ずつの学習班で、伝え合い・教え合い、学び合い・育ち合う授業を子ども達と創っていました。教え子で弁護士、由井三小でもいじめの授業をしている橋詰君が、学び合い・育ち合う授業が楽しかった言ってくれました。



トウイ君のお母さんも同じことを言ってくれました。

6年生のお兄ちゃんも入って1対1。シザースやストップターンも出たよ!



